



PCR Sport en el podio del Ral·li Esprint de Sant Julià 2016

Después de varias semanas compitiendo sobre hielo, PCR Sport inició la temporada *normal* compitiendo en el 19è Ral·li Esprint de Sant Julià. La prueba que sin ser puntuable para ningún campeonato acoge a los equipos que no quieren cerrar la inactividad de la pretemporada con la puesta a punto de sus mecánicas compitiendo.

Xavi Domenech-Sergio Ramirez (BMW Mini Proto) y Albert Orriols-Lluis Pujolar (Porsche GT3) fueron los defensores de los colores de PCR Sport en la prueba de la Escudería Osona. Ambos equipos terminaron en el podio, segundo y tercero respectivamente, protagonizando una actuación esperanzadora de cara a una temporada, que como de costumbre, se presenta muy disputada.

El tercer coche del equipo de la Torre de Oristà, Dani Balasch-Manel Muñoz (Mitsubishi Evo IX), estuvo durante buena parte del rally en la tercera plaza, pero en la recta final tuvo que ceder ante la potencia del Porsche GT3 de Orriols-Pujolar.

Una temporada más, la climatología volvió a ser protagonista en la cita de Sant Julià de Vilatorrada. El ambiente frío y la lluvia que cayó de forma intermitente y en ocasiones con generosidad marcaron la disputa del rally.

El recorrido a completar por la cincuentena de equipo que se inscribieron a la prueba fue el habitual de las últimas ediciones. Tres pasadas por el Coll de Mansa y otras tantas por la Enclusa-Romegats eran los obstáculos a superar, en total 34,95 km de velocidad de los casi 100 km que tenía el rally.

Domenech-Ramirez. La regularidad durante toda la jornada ha sido la base sobre la que han forjado el podio en este inicio del 2016. Era un rally corto pero nada fácil, así se expresaba Domenech al finalizar la prueba: ***La gran dificultad fue que el asfalto en las dos especiales era muy diferente, era complicado elegir que ruedas montar. ¿El Mini? Pues muy bien, era mi primera carrera con esta mecánica y lo cierto es que estoy muy satisfecho con sus prestaciones.***

Orriols-Pujolar. Salieron a por todas y muy cerca estuvieron de lograr el mejor crono en la primera especial. Un trompo en la siguiente les apartó de la lucha por el triunfo, a pesar de todo no bajaron la guardia. Consiguieron un scratch parcial, segundo paso por Coll de Mansa, e in-extremis una posición en el podio final de la prueba.

Balasch-Muñoz. El piloto de la Escudería Osona nunca había competido en el Ral·li Esprint de Sant Julià. Este año ha tenido la ocasión y no la ha desaprovechado.

Salió divertirse y a punto estuvo de colarse en el podio final. Queda claro pues que a pesar de la inactividad sigue estando en plena forma.

El próximo fin de semana se inicia la Copa de Cataluña de tierra en Quart (Girona). Se disputará el 5è Ral·li la Terrissa, PCR Sport no faltará a la cita.

Servicio de prensa.